
１　目的 内間木公園拡張整備基本構想を策定するに当たり、市民の皆様から御意見を募集する。

２　実施時期
・令和６年１月１３日（土曜日）午前１０時から正午
・令和６年１月２０日（土曜日）午前１０時から正午

３　意見提出の対象者 どなたでも参加可能

４　公表した資料
・内間木公園拡張整備基本構想（素案）概略（市民説明会用）
・内間木公園拡張整備基本構想（素案）概要版

５　参加者数及び意見数
・令和６年１月１３日（土曜日）参加１３人、意見１１件
・令和６年１月２０日（土曜日）参加１０人、意見１５件

内間木公園拡張整備基本構想（素案）に関する市民説明会結果概要



№ ページ 市民説明会（1/13）　ご意見 市の考え
修正の
有無

1 11ページ 弓道　遠的場を作ることを検討してほしい。

今後民間事業者が既存機能を残す範囲で改修を行
う提案があれば、実施について検討したいと考え
ておりますが、規模の拡大については難しいと思
います。

無

2 11ページ 内間木公園に遊具がない（プラスチック）
個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無

3 12ページ
内間木公園と連結する新河岸川との遊歩道もあると防災的にはいい
のでは。

国道254バイパス整備の進捗と連携をはかりなが
ら、アクセスルートに関して検討します。

無

4 12ページ 新河岸川と一体的に考えてほしい。

今回の拡張整備範囲は、旧憩いの湯及び内間木公
園となりますが、新河岸川及び国道254バイパス
との連携を図りながら内間木公園の魅力向上に努
めてまいります。

無

5 ― クリーンセンターを公園にして一体的に利用出来るといい。
クリーンセンターのごみ処理広域化の状況に合わ
せて検討します。

無
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№ ページ 市民説明会（1/13）　ご意見 市の考え
修正の
有無
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6 ―
日本の女子リーグ（ソフトボール？）が平日大型バス、弓道場の所
にバスを停めている。

駐車場の規模につきましては、今後基本計画策定
の際に、ソフトボールをはじめとする各種大会の
開催等も想定した上で利用者数を具体的に設定し
て適正容量を算出し、施設規模を検討してまいり
ます。

無

7 11ページ
内間木公園に自然と調和したワーキングスペースはどうだろうか。
周囲にワーキングスペースがないのと都内との差別化を図れば収益
性もあるし、朝霞から産業が生まれる契機にもなりえる。

個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無

8 17ページ 民活はいいけど朝霞らしさ、社会貢献してくれる事業者。
今後の民間事業者への要望事項を検討する際に参
考にさせていただきます。

無

9 11ページ 朝霞らしい公園（施設）こじんまりしててもいい。
個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無

10 12ページ 地盤は大丈夫？
今後、測量調査や地質調査等の実施について検討
してまいります。

無

11 11ページ ゲートボール場の利用はある。

ゲートボール場につきましては、利用状況や全市
的な視点、他のスポーツのニーズ等を総合的に勘
案しながら相互利用を含め、今後の基本計画策定
の際に検討を行ってまいります。

無



№ ページ 市民説明会（1/20）　ご意見 市の考え
修正の
有無

1 11ページ BMXができる施設がほしい
個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無

2 11ページ テニスコートの拡張してほしい

今後民間事業者が既存機能を残す範囲で改修を行
う提案があれば、実施について検討したいと考え
ておりますが、規模の拡大については難しいと考
えております。

無

3 11ページ
テニスコートは補修すれば引き続き使える。利用も多い。小学校など
が利用できないか。

小学校などの団体利用も、希望があれば使用する
ことが可能です。

無

4 11ページ テニスの人口が増加しているため、拡張してほしい。

今後民間事業者が既存機能を残す範囲で改修を行
う提案があれば、実施について検討したいと考え
ておりますが、規模の拡大については難しいと考
えております。

無

5 11ページ テニスコートを青コートにしてほしい。
今後民間事業者が既存機能を残す範囲で改修を行
う提案があれば、実施について検討したいと考え
ております。

無

6 11ページ インクルーシブ遊具の設置
個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無
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7 11ページ BBQテラスのような施設がほしい
個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無

8 11ページ 現在の公園はスポーツ施設しかないため、それ以外の施設。
個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無

9 12ページ かまどベンチやマンホールトイレなどの設置をしてほしい

本公園は災害時に一時避難場所とすることとして
検討しており、個別施設に対するご要望として、
今後の基本計画策定の際の参考にさせていただき
ます。

無

10 12ページ 防災倉庫の設置をしてほしい
災害時の備えとして防災備蓄倉庫の設置を検討し
ております。

無

11 12ページ
現在の貯留機能で整備後もまかなえるのか。
足りないのであれば現段階でどこかに整備できないか。

本基本構想の計画区域は、浸水想定区域、内水被
害が頻発する地域であることから、災害時の一時
避難場所としての機能や雨水貯留機能を整備につ
いて検討してまいります。

無

12 11ページ 丸沼芸術の森の作品の活用
個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無

13 11ページ ストリートミュージシャンが活動できる場。
個別施設に対するご要望として、今後の基本計画
策定の際の参考にさせていただきます。

無

14 ― サブコンセプトのラインナップ的に防災に意見が集中しやすい。
今後、説明会を開催する際の参考にさせていただ
きます。

無



№ ページ 市民説明会（1/20）　ご意見 市の考え
修正の
有無
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15 16ページ
公園付近には既に大きい交差点が整備される予定。公園近くにもう１
つ交差点を整備するのは難しいのではないか。

公園利用者の利便性のために、アクセスルートの
検討は必要があると考えており、引き続き関係機
関と協議を進めてまいります。

無


